

divine Providence pourvoit aux besoins de ces petits ; chaque jour, la cuisinière leur prépare cinquante livres de riz, de farine ou de pommes de terre pour accompagner la viande ou la morue qui compose leur repas. Ils ne manquent de rien ces enfants, nourriture, vêtements, extra même parfois : c'est encore le progrès ; mais là comme à Cocorite, les Sœurs après leurs fatigants labours sont heureuses de se jeter aux pieds du divin Maître et, tout en retremplant leurs propres forces, de lui dire que Lui seul peut garder ces chères âmes. Oui, Lui seul, en effet ; la preuve en est dans ce courant de ferveur qui circule au jour d'une Communion générale. Ah ! puisse le divin Maître envoyer à la Mission des Prêtres plus nombreux, pour que tous ces petits puissent s'approcher souvent, tous les jours même, de la Sainte Table.

La Communion, c'est bien ce qui sauve et transforme les brebis égarées que le Bon Pasteur a confiées depuis dix ans aux Sœurs Dominicaines dans le Réformatoire. Leur petit nombre rendant aisément le service d'aumônerie, ces enfants communient souvent, et bien que la moitié d'entre elles soient encore protestantes, la communion des privilégiés a son effet sur toutes.

Et là encore, parmi ces enfants à demi perdus, le Bienheureux Père saint Dominique s'est choisi des tertiaires qui, depuis des années, leur temps de pénitence expiré, se sont données à leurs mères et, les aident dans le travail et la surveillance d'une façon très appréciable.

La Congrégation de Sainte Catherine de Sienne compte encore une quatrième maison, où les aînés des orphelins apprennent à travailler, faisant de leurs gros doigts noirs des merveilles de points à jour et de fine lingerie.

A côté d'elles, les Sœurs réunissent quelques enfants des bonnes familles du pays, pour leur apprendre avec les éléments de la science humaine et de la langue française, les principes sérieux de la vie chrétienne ; pour faire entrer en même temps dans leurs coeurs la charité envers le noir qui, à l'heure qu'il est, reste encore en bien des endroits, cet être méprisé et maltraité du temps de l'esclavage.

* * *

BRÉSIL : *L'apostolat dominicain.* — Nous avons annoncé à nos lecteurs l'élévation à l'épiscopat du R. P. Domi-